

垂水一心

編集：垂水中央中PTA広報文化部 発行：垂水中央中学校PTA

PTA会長 吉崎 亮太
 垂水中央中学校を卒業される三年生の皆さん、おめでとうございます。中央中での三年間は、皆さんにとってどのような時間だったでしょうか。中学生としての皆さんはどうな生を過ごしたでしょうか。是非、卒業までに中央中での三年間を家族、友人、後輩、先生方と一緒に振り返つてみて下さい。忘れてこられたと思います。

皆さんが、将来の自分自身を作り上げていく上で、家族と接し、日々学び、友人と興じ、様々な経験を積み重ねながら、常に過去の経験を活かして自己を形成していくことだろうと思います。皆さんのが、様々な経験を積み重ねながら、常に過去の経験を活かして自己を形成していかれました。



おめでとう!

一、桜舞う豊かな郷に
本城の清き流れに
あゝわれら三年の友と
永遠に結びてゆかん
二、風わらざる五月の空に
つつじ咲き耀け丘に
永遠にかかる三年の夢を
三、錦江の潮の行きに
新しき歴史の道に
永く刻みゆく三年の学び
四、火の島の熱き心に
よろこびも悲しみの日も
あゝわれら生きゆく力
永遠にまもりてゆかん



卒業おめでとうございます。義務教育九年間はあつという間だったと思います。特にこの三年間は、早く感じられたのではないかと思うか。逞しく育った我が子に感謝もひとしおかと存じます。ところで、「卒業」を英語で検索すると「graduation」と出でますが、実際にアメリカでは「comencement」を使うことが多いそうです。この単語は「開始」という意味があり、長い修行を終えて一人前の人間として人生を始めるという深いニュアンスをもちます。「卒業」が中学校生活の終了ではなくこれから的人生の「始まり」に焦点をあてている点がいいですね。

長崎 伸一

垂水一心

第27号 March 2019



また、香港では黄大仙や文化博物館や歴史博物館を訪れ、香港の文化・歴史・習慣などについて学ぶことができました。英語でコミュニケーションを図ることはとても難しく、もっと英語力を向上させたいと思いました。この四日間は、垂水市を代表とする生徒とともに挑戦することができるので、学校や地域のために返していただけるよう努めています。

また、香港では黄大仙や文化博物館や歴史博物館を訪れ、香港の文化・歴史・習慣などについて学ぶことができました。英語でコミュニケーションを図ることはとても難しく、もっと英語力を向上させたいと思いました。この四日間は、垂水市を代表とする生徒とともに挑戦することができるので、学校や地域のために返していただけるよう努めています。

第27号

平成31年3月11日

今年度を振り返って

前田 速美

不安と楽しみを胸に入学してから早一年。

全ての行事が初めて、共に助け合い、時には、ぶつかり合つた事でしょう。

四月から二年生。中央中の「P RIDE」を胸に、今後も友と「切磋琢磨」しながら、一人一人が毎日楽しく学校生活を送れる事を心から願い、一年間、御指導頂いた先生方へ深く感謝申し上げたいと思います。

1年部

堀内 貴志

学校全体行事である体育大会や文化祭等では、学級・学年で一丸となって取り組み、観ている人に感動を与え、また修学旅行では三年生が垂水市を紹介するために作成したリーフレットを宿泊先に置かせてもらうという垂水市の広報役を果たしながら、福岡・長崎の史跡を巡り、楽しい思い出づくりができたのではないかと思います。

更に今年度始まった教育委員会が主催する青少年海外派遣事業では二年生十名が香港に研修に行きました。今後その経験を活かし、多くの機会で海外での体験談が語られることだと思います。

さて四月からは三年生として進路を求める学年でもあります、それぞれの生徒が目標に向かって突き進んでほしいと願っています。学年部長として多くの方々にご支援していただきたいことに心から感謝申し上げます。

2年部

和田 朝美

ご卒業おめでとうございます。そしてご進学おめでとうございます。思えば三年前、顔も名前も知らないまま中学校生活が始まり、あとあどしていた子供達が今立派に成長して義務教育が終わろうとしています。今からは自分の未来を自分で切り開かないといけない人生になっていきます。しっかりと自分を信じて自分なりの道に進んでいってもらいたいです。また先生方や地域の方にはお世話になりました。また子供達と道で会った時は声をかけていただけたらありがとうございます。そして保護者の方々にもご協力ご支援いただき、ありがとうございました。

3年部

本当に有難うございました。
ご参加して頂いた皆様、一年間
話を開けて、心の栄養を、たくさん
養う事ができました。

本当に有難うございました。
ご参加して頂いた皆様、一年間
話を聞いて、心の栄養を、たくさん
養う事ができました。

PTA専門部
より

今年度の活動を
振り返って

保健体育部
より

今年度の保体部の活動は六月市P蓮バレー・ボール大会参加、九月体育大会での見回り、十二月長距離走での誘導をはじめ学校保健委員会の参加などを致しました。どの事に終えることができました。しかし年間活動を通して組織の役割分担など沢山の改善点もありましたので、次年度の新部長に引継ぎました。

編集後記

担当2学年
広報部

あつい中、原稿をお引受けいただき、ありがとうございました。

印刷：(有)垂水中央印刷

研修部
部長 濱本聰子環境整備部
部長 中原ひとみ

今年度の研修視察は、鹿児島情報高校と鹿児島実業高校へ行ってきました。暑い中の作業でしたが、家庭教學級では、ためになるや専門的な技術の場を見学でき受けました。両校とも生徒の皆さんが元気よく挨拶されて校風の良さを感じました。また、両校の魅力を感じました。また、文化祭に併せて行われた

バザーでは、多数の品物を提供していただきました。一年間を通じて、参加、ご協力をしていたいた先生方、保護者の皆様、ありがとうございました。☆感謝☆

広報部
部長 上松美代子

